

DANKSAGUNG

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Peter Schmid

erfahren durften. Danken möchten wir für die Blumen und Spenden, die vielen lieben Worte und Umarmungen, aber auch für die Anteilnahme, die mit der Anwesenheit an der Trauerfeier bekundet wurde.

Ein besonderer Dank geht an Frau Pfarrerin Rahel Graf und an die Anwesenden des Turnvereins für den Fahngross. In unseren Dank einschliessen möchten wir Herrn Dr. Petrusch mit seinem Team für die besonders liebenswürdige Betreuung.

Peter wird immer in unseren Herzen bleiben.

Höri, im Mai 2019

Die Trauerfamilie